
教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2023年7月回答）【7/24～7/28】

　提案・意見
小学生が使うタブレットの軽量化を
　　　　　　　　　　　　　　（回答:7月27日時点）

　回答

昨年度、タブレット端末の持ち帰りに伴い、各学校に持ち物が重くなりす
ぎないよう連絡をしました。学校では児童生徒の身体に悪影響が出ない
よう気をつけているところです。タブレットを軽量化するのは難しいので、
このように他の持ち物を減らす方向で対応しています。
今回のご意見を受け、再度各学校に持ち物が重くなりすぎないよう連絡を
します。
ご理解の程、よろしくお願いいたします。

小学生の使うタブレットの軽量化をお願いします。
毎日持ち帰ることを基本としているのに重すぎると思います。体の小さい
子供たちにはかなりの負担になります。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

質問１）交差点や東西の道、交差点から南側の道は伊勢市道です。
質問２）当該箇所の草刈は年２回実施しています。
質問３）年２回のうち１回を７月中に予定しています。
質問４）回答できかねますので、ご了承ください。
質問５）伊勢市管理の歩道の雑草については伊勢市で除草をいたしま
す。
今後も適切に維持管理を行いたいと考えておりますのでご理解賜ります
ようよろしくお願いいたします。
なお、交差点より公園管理棟方面の道路については、公園園路で県管理
であることから、県へ申し伝えました。

監理課（2023年7月回答）【7/24～7/28】

　提案・意見
大仏山交差点歩道の草などについて
　　　　　　　　　　　　　　（回答:7月26日時点）

質問1）県立大仏山公園の入口は登りになっており交差点や道路は伊勢
市道ですか。
質問2）交差点歩道の雑草の草刈りは年1回ですか2回ですか。
質問3）大仏山交差点歩道の雑草なんとかなりませんか。
長く延びた草は歩くたび体にまとわり付いてきます。雑草の先を結ぶ人が
いて足でも引っ掛ると転倒します。
質問4）私が鎌で草を刈り取りますと平米いくらになりますか。
質問5）交差点歩道の雑草は毎年のごとく延びております。
（要望）歩道のアスファルトを切り草の根を取り除けば草刈をする手間と
草刈をする必要が無くなると思いますがどうでしょう。
伊勢市役所さん予算を取りアスファルトから草の根を取り除いて下さい。

　回答



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課（2023年7月回答）【7/24～7/28】

　提案・意見
駅周辺の駐輪場について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:7月24日時点）

伊勢市駅、宇治山田駅周辺に市の無料駐輪場がありますが有料にして
受益者負担にしてはどうでしょうか？他の自治体では駐輪場の管理がシ
ルバーさんの雇用になっているところもありますしそのような点でも検討
の余地があるのではないかと思います。

　回答

現在、三重県内の主要駅前駐輪場のほとんどは有料化されていますの
で、伊勢市におきましても、
駐輪場有料化の可否について、先進地の状況を調査・研究しているとこ
ろです。
また、一部の駐輪場におきましては、現在の場所のまま有料化すること
は困難な点もありますので、
整備することも含めて、あらゆる条件を調査研究していきたいと考えてい
ます。



その他
*********************************************************************************

　提案・意見
マイナンバーカード悪評数々
　　　　　　　　　　　　　　（回答:7月25日時点）

1、総務省がマイナンバーカード普及遅れに地方交付税の配分額に格差
をつけると表明した。
2、河野太郎デシタル相はマイナンバカードと公的給付金の受取口座をひ
も付ける際　本人でなく家族の名義を登録が13万件あったと発表した。
3、マイナンバーカードの取得は任意であると言っておきながら取得率が
低いとみるやポイントやクオカードで飴を与えた。
4、マイナンバーカード登録は本人が行なうのが原則としている
。生まれたばかりの子や小学生は銀行口座は無い、口座の名義を親に
するのはあたり前ではないか。
5、マイナンバーカードで住民票を出すと別人の証明書を交付したり、健
康保険証で別人の医療情報を表示した。
6、松阪市はマイナンバーカードに他人の顔写真を載せた。
7、マイナンバーカードは前身となる住民基本台帳ネットワークのカード同
様国民側の必要性から生まれたものではない。

質問）マイナポータルとは何か

質問１）J-LIS（地方公共団体情報システム機構）とは総務省所管でマイ
ナンバーカードの中核を担う組識でしようか　立位置を教授下さい。

質問２）入札ですか随意契約ですか（J-LIS）

質問３）6月12日に市内の医療機関へマイナンバーカードを持参し正常に
作動するか試してみると、カードをセットするといつまでたっても回転する
画面が止まらず作動しない　医院側もあきれていた。

質由４）5年の更新時に4桁の暗証番号が必要で認知症になったら対応で
きますか。

質由５）電力が断たれた災害時にマイナンバーカードの効力は発揮でき
ますか。

質問６）マイナンバーカードに書き込まれた情報を確認できますか。



　担当課
戸籍住民課
総務課　　　　　　　　　（2023年7月回答）【7/24～7/28】

　回答

質問　マイナポータルは、政府が運営するオンラインサービスです。子育
て・介護などの行政手続の検索や行政機関等が保有するご自身の情報
の確認などができます。

質問１）マイナンバーカードの発行や、マイナンバー制度を支える各種シ
ステムの整備・運用を行なっている法人です。マイナンバー制度の土台を
支えるとともに、地方公共団体の情報化推進を支援する取組も行ってい
ます。

質問２）伊勢市はマイナンバーカード関連事務について、行政手続におけ
る特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の規定に基
づき、J-LISに委任しています。また、J-LISにおける契約方法について
は、恐れ入りますがJ-LISへご確認ください。

質問３）内容が質問ではないため回答を控えさせていただきます。ご了承
ください。

質問４）マイナンバーカードの暗証番号は初期化・再設定できますのでご
不明の際は戸籍住民課へお問い合わせください。

質問５）本人確認書類やマイナンバーを証明する書類として利用いただけ
ます。

質問６）マイナンバーカードのICチップに記録されている情報は、カード面
に記載されている情報（氏名・住所・生年月日・性別・個人番号・本人の写
真等）や電子証明書などです。
このうち、電子証明書の情報は「JPKIMobile」アプリを利用すると確認でき
ます。情報の確認には暗証番号が必要です。詳しくは、J-LISの「公的個
人認証サービスポータルサイト」をご参照ください。
なお、マイナンバーカードには税や年金などプライバシー性の高い情報は
記録されていません。


